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襄城县国土资源局
2019年1月2日

襄城县国土资源局国有建设用地使用权出让网上挂牌结果公告
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受让人

许昌首山天源光
电科技有限公司

根据《企业信息公示暂行条例》《个
体工商户年度报告暂行办法》《农民专业
合作社年度报告公示暂行办法》等有关
规定，请全市各类市场主体（2019 年当年
设立登记的除外）于 2019 年 1 月 1 日至 6

月 30 日登录国家企业信用信息公示系
统（河南），填报 2018 年度报告并向社会
公示。

许昌市工商行政管理局
2019年1月2日

经襄城县人民政府批准，2018 年 12 月 22 日-2018 年 12 月 31 日在襄城县国土资源局举行的国有建设用地使用权出让网
上挂牌活动（襄城县网挂〔2018〕09号公告），现将出让结果公告如下：

许昌东城开发建设有限公司于
2017 年 10 月 25 日通过拍卖方式取得
东城区 26-3#宗地国有建设用地使用
权 ，土 地 面 积 51.89 亩（34590 平 方
米），用途为商服用地。因东城区管
委会取消了原定项目建设计划，许昌
东城开发建设有限公司递交了收回
土地申请，现依据《中华人民共和国
城市房地产管理法》第十六条和国有

建设用地使用权出让合同第三十条
之约定，我局解除与许昌东城开发建
设有限公司签订的国有建设用地使
用 权 出 让 合 同（豫 许 出 让 2017 年 第
036 号），宗地定金 2239 万元不予返
还。

特此公告。
许昌市国土资源局
2018年12月20日

许昌市国土资源局
关于解除东城区26-3#宗地国有建设用地

使用权出让合同的公告

声 明
●许昌成瑞消防技术有限公司的

机 构 信 用 代 码 证 （ 号 码 ：
G1041102300206770X）丢 失 ，声 明 作
废。

● 孙 学 武 （ 身 份 证 号 为
610103197609202455）的河南省专业技
术 人 员 任 职 资 格 证 书（中 级 ，编 号 为
C11123070900008)丢失，声明作废。

●许昌市魏都区疾病预防控制中
心的河南省非营利性医疗机构专用收
费 票 据 存 根 50 张（票 号 ：0271901-
0271950）丢失，声明作废。

许昌市置华地产有限公司于 2014 年
1 月 24 日通过拍卖方式取得老城区 36-
2#、37#宗地（原文昌宫、水上乐园地块）国
有 建 设 用 地 使 用 权 ，土 地 面 积 分 别 为
15439 平 方 米（23.16 亩）、29439 平 方 米

（44.16 亩），用途为商服用地。现依据国
有建设用地使用权出让合同之约定，解除

与之签订的国有建设用地使用权出让合
同(豫许出让 2014 年第 010 号、011 号)，退
还许昌市置华地产有限公司缴纳的两宗
地原竞买保证金 4830万元、9210万元。

特此公告。
许昌市国土资源局
2019年1 月2日

许昌市国土资源局
关于解除老城区36-2#、37#宗地国有建设用地

使用权出让合同的公告

河南儒林生物技术有限公司：
你公司租种襄城县十里铺镇

仝庄村第五组、第六组的土地，自
2015 年以来没有收到你们的租
金，现特通知你公司务必于 2019
年 1 月 15 日前速与经办人孙晓
孟、仝二民联系清欠租金事宜，如
逾期不联系、不清欠租金，视为放
弃，合同自动解除，襄城县十里铺
镇仝庄村村民将收回土地，并对
土地上所有附属物予以清除。

你公司可在自合同解除之日
起 15日内向人民法院起诉。

联 系 电 话 ：13462165558
15993648881

襄城县十里铺镇仝庄村村民
孙晓孟、仝二民
2019年1月3日

通知书 关于各类市场主体公示年度报告的公告

（上接第一版）对 德 合 作 谈 判 进 展 缓
慢。后来，许昌市政府部门出面，积
极与相关科研院所对接，提升了企业
研发能力，最终，促成了森尼瑞公司
引进这家拥有 140 年历史的施坦贝斯
技术转移中心。“‘四个一百’专项
行动对于我们来说十分及时，不断推
动我们公司服务、技术方面转型，推
动我们向智能制造方向转型。”森尼
瑞电气公司副总经理高俊说。

在“四个一百”行动中，许昌市
坚持问题导向，聚焦民营企业遇到的
市场、融资、转型“三座大山”，抓
住 企 业 发 展 的 “ 痛 点 ” 和 “ 难 点 ”，
精准施策，靶向发力，很多企业遇到
市场问题、转型问题，经过有关职能
部门认真调研和搜集，目前都在有序
解决。

精准服务 破解企业“经营难”

如何保证“四个一百”行动能够真
正解决企业的“痛点”和“难点”？记者
在采访中，感受最深的是领导带头和
精准施策。

“四个一百”专项行动开展后，许
昌市级领导均深入工业企业和项目工
地进行现场办公，帮助企业出谋划策，
及时协调解决具体问题。许昌市 27 名
市级领导、近 200 名县级领导积极投入

“四个一百”专项行动中，在分包联系
过 程 中 ，逐 步 形 成 了“一 级 带 着 一 级
干”的工作局面。

精准服务是解决企业难题的重要
途径，这也是许昌市委、市政府在“四
个 一 百 ”转 型 行 动 中 特 别 强 调 的 重
点。针对森源电气三期项目地下物迁

移和建筑材料运输问题，政府部门特
事特办，开辟绿色通道，为项目推进赢
得了宝贵时间；针对远东传动轴公司
项目天然气供应、电力供应不足问题，
相关部门主动上门服务，仅用一周时
间就为企业解决了困难；针对金汇中
超不锈钢科技公司用电成本高难题，
许昌市供电公司协同企业制定了精准
核算用电需量、降低用电容量等措施，
一个月便减少电费支出 130万元……

统计显示，“四个一百”专项行动
开展以来，许昌市共收集企业反映的
各类问题 615 个，其中已办结和正在推
进解决的问题 258 个；已组织 154 家企
业与银行机构开展银企对接，融资意
向合计 93.8 亿元；14 家企业担保链风
险问题正在协调解决。（转自2018年12
月29日《经济日报》）

（上接第一版）
杨文超表示，“心中装着全体人民，

唯独没有他自己”是对焦裕禄同志的形
象写照。当人民群众遇到困难时，想到
的第一个部门往往就是民政部门。作为
一名民政工作者，他要深入学习焦裕禄
精神，亲民爱民，始终与老百姓心相连、
情相依，同呼吸、共命运，把党和政府的
温暖送到困难群众身边。

“看第一集时，我就被深深地感动
了。看第二集《推手》时，我被感动得流
了眼泪，片中山药姑娘的故事让我想到
了自己的驻村工作。”驻建安区五女店镇
冶庄村第一书记武书锋表示。作为一位
驻村女干部，她用“感动”一词表达了对

《走进兰考》的感受。她说，山药姑娘潘
春婷面临一次又一次的打击，仍然把种
好山药当作自己的责任；红薯夫妻三次
改装灌溉设备，才解决沙土地红薯的滴
溉问题；尤其是人到中年的农产品电商
推手师卫华，遭遇电商平台的罚款、母亲
住院、儿子离家出走等囧境，依然想着要
为农民做些事。这样一群有情怀、有责
任的人，是兰考脱贫致富的有力推手，是
我们每一位驻村干部学习的榜样。

和武书锋有着同样感受的，还有鄢
陵县安陵镇北街社区党支部书记苏铁
吨。他说，如今是脱贫攻坚关键时刻，作
为基层干部，要勇当推手，用钉钉子的精
神、啃骨头的韧劲，尽最大能力，带领群
众脱贫致富奔小康。

“纪录片一方面通过‘焦桐’和‘推
手’展示了兰考人追求美好生活的韧劲，
另一方面又通过车站的变迁、兰考人的
家当和喜宴，充分展现如今兰考人的幸
福生活。通过看兰考的变迁，我深切地
感受到许昌的巨变。作为一名鄢陵县交
通运输执法局的执法工作者，我要以焦
裕禄精神为指引，牢记使命，尽最大能力
做好本职工作，为许昌建设作出应有贡
献。”鄢陵县交通运输执法局党建办公室
主任晋亚金表示。

呈现社会变迁，凝聚奋进力量。兰
考之变迁，是全社会变迁的一个缩影。
40 年的改革开放，让人民生活更富裕、
社会更文明。《走进兰考》纪录片的推出，
正如一个推手，将焦裕禄精神再次推向
全国，为全国人民开拓进取奔小康注入
新的动能，凝聚磅礴力量。

“四个一百”为民企“雪中送炭”

为人父母者，都希望自己的孩子
长成“大高个儿”，但“大高个儿”也常
常遇到烦恼，比如因为个子超过“限
高”，很多儿童无法享受相应的购票优
惠。长得快的儿童也是儿童，基于身
高制定的儿童优惠标准能不能与时俱
进，让“个儿大”的孩子也能享受针对
儿童的优惠政策？

随着营养状况和生长环境的改
善，我国儿童的身高标准也“水涨船
高”。国家卫生健康委员会 2018 年 6
月发布的《7岁～18岁儿童青少年身高
发育等级评价》标准显示，我国7岁儿
童身高的中位数已经超过120厘米，12
岁儿童身高中位数超过150厘米。按
照现行1.2米以下免票、1.5米以下“半
票”的规定，大量身高在平均水平以上
的儿童，无法享受购票优惠政策。

不得不说，此前由于儿童票不实
名、儿童证件不齐全等原因，“量身高”
确实是最便捷、成本最低的方式。但

“长得快”不是孩子的错，“已经实行了
好多年了”“管理就是这个规定”也不
应该成为相关部门不作为、慢作为的
理由。刻板强调身高既背离优惠政策
的初衷，也显得有失公允，是催生“蹲
着逃票”等不诚信行为的因素之一，理
应作出相应调整。

无论是联合国儿童权利公约，还
是我国相关法律法规，界定儿童的唯
一标准就是年龄。他们与成年人最大
的区别，是履行社会责任能力的不足，
与高矮胖瘦无关。儿童票优惠政策是
国家和社会对这一特殊群体的关怀，
在个体生理状况存在差异的情况下，
年龄是最科学也最公平的标准。若依

某项生理指标制定优惠标准，不但有
失公允，而且有歧视之嫌。

更精细化、更人性化是社会管理
的必然方向。与儿童票类似的“学生
票”实行多年，已基本实现管理规范；
未成年人身份证的办理也十分快捷方
便。“量身高”辅以“查证件”，已经具备
成熟的操作条件。

面对社会广泛呼吁，有关部门和
承担公共职能的交通运输企业应兼顾
公平与便捷，让长期“蹲着”的儿童票
标准尽快“站起来”，推动更科学的评
价标准“拥抱”所有的儿童，让我们的
下一代放心大胆地长大个儿。

（新华社济南 1月 2日电）

长得快的儿童也是儿童
新华社记者陈灏

新 华 时 评◆

（上接第一版）
细节之一
河南省辖市首先能成功运行并规

范管理“小绿”（共享单车）的是许昌。
不仅如此，当全国都被所谓资本运

作共享单车攻陷、导致其在城市中一度
如堆积的烂铁时，唯有许昌全域淡定、
从容置身事外！这个可能在许昌的你
不一定能体会到，我在许昌亲睹此景，
非常佩服许昌政府对于城市规划与规
范管理理性、独到的处理能力，也体现
出了许昌市民的文明程度。

细节之二
许昌的河道，在很多的地段都有同

步规划建设的湿地。
许昌现在是水域靓城，水系让许昌

人感到自豪。在水系刚建成的时候，我
作为省人大财经委的委员去视察过。
我注意到一个细节，许昌的河道，在很
多地段都有同步规划建设的湿地。这
是建设具有真正生态意义的水系不可
或缺的环节！这个细节处理，是一个看
似容易但也很难的事情，在国内、省内
许多城市的河道治理与建设中还难以
做到或做好，但在许昌这一点做到了。

细节之三
作为水域靓城，许昌有好几个湖，

但湖滨公园少有任性散跑的宠物。
去年我曾有机会游览许昌的湖滨

公园。稀罕的是，一连游了三个公园，
竟然几乎没有看到宠物，也没有踩到狗
屎，接着发现到处都写着“禁止宠物入
内”。我就随便在路边抓住路人询问，
结果他们说，我们一般不会带着狗来，
如果有人带来，大家会说他，他就不好
意思了。许昌市民的这个公德意识让
我感触特别深。后来，在人大常委会审
议物业管理条例涉及宠物管理问题时，
我就专门讲到许昌市民对待公园和宠
物的态度。这个问题在今天中国的大
多地方，都是一个让人无奈、令人头痛、
难以解决的事。

细节之四
施 工 工 程 的 围 挡 注 意 留 出 人 行

道，甚至留出绿化带，非常的人性化
而且文明，没有破坏城市规划好的绿
化带。

因为游览要在几个湖之间穿插，
当时经过了部分主城区，看见临街一
些建筑工程在施工。但是，大多施工
工地的围挡几乎都把人行道留出来，
甚至把绿化带都留出来了，感到非常
的人性化而且文明，也没有破坏城市
规划好的绿化带。我所居住的城市与
国内不少城市一样，城市建设在处理
围挡这个事情上往往显得粗暴，不够
文明，少给行人留出通道，最终形成
人与非机动车甚至低速机动车在一个
通道通行的情况。当然，许昌的优势
可能是因为人少，目前还没有遇到这
个问题。但是，很多事情是从第一步
走起的，许昌这第一步走得很好。我
没看到许昌发展的所有情况，是就看
到的局部来讲我的感触。希望许昌能
够坚持，这个细节非常重要，文明围
挡对于治理大气污染和环境污染已是
先行一步。

所以，说许昌是一个宜居宜业的
城 市 毫 不 夸 张 ， 细 节 决 定 ， 不 用 吹
牛，这是我对许昌取得成绩的真切感
受，可能跟专家高大上的数字感受不
一样。我觉得这些细节潜藏了许昌的
软实力，能影响并带动许昌未来的发
展，因为许昌建设“五都”、许昌在郑

许一体化发展中的定位与这些细节都
有密切关系，这是我对许昌现在取得
成绩的感受。

关于许昌在郑许一体化中如何高
质量发展，我是外行，只作为一个家
乡人对于许昌未来发展谈一点期待吧。

期待一
利 用 区 位 优 势 错 位 发 展 ， 打 好

“南花园”宜居共建这张牌。
推进郑许一体化发展，对许昌来

说，既是机遇，又是责任。
省委书记王国生提出了“优势互

补、错位发展”的要求，说到错位发
展，过去河南主要领导曾说过，郑州
是河南的“客厅”。那郑许一体化中许
昌 的 位 置 太 好 了 ， 做 郑 州 的 后 花 园
——这与许昌市顶层设计中的“打造
郑州大都市区‘南花园’，实现宜居共
建”不谋而合。

中国的传统文化，这个家是富是
贵，不是看你的门脸儿，门脸儿非常
小，屋子也不一定特别能说明问题，
那看什么？庭院、花园啊。大家去江
南，喜欢看什么？园林文化。说到园
林文化，其实它是庭院文化的一种延
伸，你房子盖那么好有什么用，我们
欣 赏 的 是 房 子 吗 ？ 穿 过 客 厅 要 看 什
么，看庭院，看花园，现在城里人的
梦想就是房前开块儿地，屋后种点花
花草草。那么，许昌已经具有了庭院
花 园 这 个 区 位 优 势 ： 郑 州 的 南 花 园
——我们是后花园，也是前花园，总
之许昌要做花园。花园是人类的绿色
梦想，是城市的生态梦想，也是我们
河南人，更是许昌人的梦想，许昌人
已经开始把河南人的梦想变为现实，
鄢陵中原花木博览会就是当下最好的
诠释。所以，郑许一体化许昌错位发
展 的 区 位 优 势 是 具 有 中 国 文 化 中 的

“天时、地利、人和”因素的，机遇是
一定要抓的。

期待二
在大气污染攻坚战中，许昌能否

在河南率先试点在建筑和装修行业全
面开展绿色环保工程。

我 们 最 近 一 直 在 讲 大 气 污 染 攻
坚，虽然我们几个指标还比较好，但
是这个指标，我们用了很多行政的强
制手段。强制是双刃剑，代价和压力
很大。在大气污染攻坚战中，有一个
细节如果许昌能做到，就在河南开了
先例，就是能否率先试点在建筑和装
修行业全面开展绿色环保工程。例如
在建筑和装修、家具装饰中试行环保
无害水性涂料，并在一定程度范围内
禁止使用油性涂料。油性涂料在西方
发达国家早已禁止使用，它不仅对大
气污染贡献率高，而且对人体毒害非
常严重，我们很多家具行业、相关涂
料 产 业 因 为 环 保 硬 性 要 求 被 关 停 并
转。我们如果能够变一个思路，把不
出问题变成解决问题，这个经济硬指
标甚至还可以提升。因为金属漆、建
筑 涂 料 都 改 用 水 性 的 ， 看 似 成 本 高
了，但是另一方面的成本可能就降低
了——只要能够开工，生产企业停产
的损失成本就会降低。一方面我们需
要好空气，另一方面尤其是那些民营
企业、中小企业也需要生存。我觉得
领导在处理关停企业问题上一定是两
难的，要解决两难问题，我觉得许昌
能够把“小绿”做好，这个也一定能
做好，在解决大气污染问题的同时解
决城市的发展、企业的生存问题。西

方国家比较重视城市的污染、扬尘和
有机物挥发问题，《河南省大气污染防
治条例》 专门针对有机溶剂的挥发有
一条款。房屋建设和装修产生的废旧
材 料 在 有 机 物 挥 发 问 题 上 贡 献 率 很
高，西方很多国家在运送废料的时候
是封闭式的，我们现在没有，楼体与
家 居 装 修 都 是 呼 啦 一 下 把 垃 圾 扔 街
上，然后车就拉走。地板砸了，什么
都 砸 了 ， 也 没 有 谁 控 制 ， 三 年 一 装
修，两个月一装修，特别是门面房，
你装修好了对别人、对大气环境造成
的是污染，这些都是城市生态环境改
善的细节问题。如果想要打赢大气污
染防治攻坚战，这些细节不处理好，
光靠粗暴的命令去禁止他做什么，这
不是解决问题，这是不让他出问题，
这个思路我觉得应该改变一下，所以
这个细节处理不知许昌能不能试行一
下？

期待三
希望许昌在推动康养产业绿色、

多元发展上发挥优势，在智慧养老的
探索中推动好、对接好健康产业发展
和居家养老社会事业发展。

许昌作为魏都、花都、钧都、烟
都、药都，这“五都”名副其实，具
备了推动康养产业绿色、多元发展的
区域优势，希望许昌能够更精准地把
这个事情做好。一个是利用好许昌的
历史与文化的积淀，例如“五都”；还
有一个是利用现代城市水域靓城和许
昌人的文化品位、文明行为形成的吸
纳效应。最终经济利益的最大化靠什
么？靠文化的软实力，前面提到的诸
多 细 节 或 许 体 现 了 现 代 许 昌 人 的 文
化品位，可以成为“许昌人”的形象
品 牌 ， 由 此 产 生 的 吸 纳 效 应 与 “ 五
都”的优势结合起来，丰富康养产业
发 展 的 内 涵 ， 打 花 园 的 牌 ， 文 化 的
牌，生态水域的牌。一是期待许昌把
休闲、旅游、养生结合起来，规划许
昌全域精品休闲养生旅游的路线，所
有的节点都像珍珠一样穿起来。尤其
不能因为抽烟影响健康而忽视了烟都
的 烟 草 文 化 ， 一 定 要 给 它 留 一 个 空
间，要打造好烟草小镇，越是要失去
的东西越宝贵，越是大家有争议的，
越有眼球经济。二是期待许昌在智慧
养老的探索中推动好、对接好健康产业
发展和居家养老社会事业发展。我去
台湾走基层时，发现台湾社区养老，首
先解决什么？解决无障碍问题，所有的
设施都是无障碍的。但是咱们现在的
城市建设在无障碍方面还有很大提升、
改进的空间，尤其是政府部门的大楼台
阶都很高，老弱病残孕都是不好走的。
政府还不要紧，社区是不能这样的，尤
其是楼梯无障碍问题要解决，因为很多
老人买不起好房子。听说许昌在进行
老房子的电梯安装改造，这样做有一部
分老房屋可以不拆，既惠民又环保还节
约资源。社区是社会的细胞，这个问题
解决了，年轻人的后顾之忧解决很多，
而且降低了养老的成本，社会成本降低
了，家庭成本也降低了，尤其作为年轻
人，他的这种所谓的赡养人的成本也降
低了。这个既然许昌已经做了，我就希
望继续做下去，做成全省的样板。

在大数据语境中，在智慧许昌建
设中，把健康产业的发展和解决好居
家养老软环境建设结合起来，解决产
业化的养老和居家养老一体化这个问
题，那许昌就真的成为梦想花园了。

于 细 微 处 见 精 神
——关于郑许一体化许昌高质量发展的一点感想与期待


